

Le Rêve de Sara de Devenir Médecin

Histoire sur un métier • 7/8 ans



Chapitre 1 : La découverte du métier de médecin

Sara avait toujours été fascinée par les médecins. Elle aimait les voir aider les gens malades et les soulager de leur douleur. Elle avait souvent imaginé comment ce serait d'être un médecin. Elle avait même joué à être médecin avec ses poupées et ses animaux en peluche.

Un jour, alors qu'elle accompagnait sa mère à une consultation chez le médecin, elle a eu la chance d'observer le médecin en train de soigner des patients. Elle a été émerveillée par la manière dont il était capable de comprendre leurs symptômes et de leur donner des médicaments pour les aider à guérir.

C'est ce jour-là que Sara a décidé qu'elle voulait devenir médecin.

Chapitre 2 : L'école de médecine

Sara a travaillé dur à l'école pour atteindre son rêve. Elle a obtenu de bonnes notes dans toutes ses matières, en particulier en biologie et en chimie.

Après avoir obtenu son diplôme d'études secondaires, elle s'est inscrite à l'université pour étudier la médecine. Les cours étaient difficiles, mais elle était déterminée à réussir. Elle a étudié pendant des heures chaque jour, a assisté à des conférences et a observé des médecins en train de pratiquer leur métier.

Elle a appris comment prendre des signes vitaux, comment diagnostiquer des maladies et comment donner des médicaments. Elle a également appris l'importance de la compassion et de l'empathie envers les patients.

Chapitre 3 : Les débuts de Sara en tant que médecin

Après de nombreuses années d'études et de formation, Sara a finalement obtenu son diplôme de médecine. Elle a cherché un emploi dans un hôpital et a rapidement été embauchée comme médecin généraliste.

Elle a commencé à voir des patients tous les jours, traitant tout, de la grippe commune aux maladies plus graves. Les patients l'aimaient pour sa gentillesse et sa capacité à les mettre à l'aise.

Un jour, elle a eu un patient très spécial. C'était un petit garçon de 5 ans, nommé Max, qui avait besoin d'une intervention chirurgicale. Max avait très peur et pleurait beaucoup. Sara a pris le temps de lui parler et de le rassurer, lui expliquant tout ce qui allait se passer. Elle a même laissé Max écouter son cœur avec un stéthoscope pour le rassurer.

L'opération s'est bien déroulée et Max a été rapidement rétabli. Il a même dessiné un petit dessin pour Sara, lui disant à quel point elle avait été gentille avec lui.

Chapitre 4 : La leçon de Sara

Sara a continué à travailler en tant que médecin généraliste, aidant les gens tous les jours. Elle aimait son métier et était heureuse de pouvoir aider les gens à se sentir mieux.

Un jour, elle a été invitée à parler à une école primaire sur le métier de médecin. Elle a expliqué aux enfants comment elle avait travaillé dur pour devenir médecin et comment elle aimait aider les gens.

Elle a également partagé une leçon importante avec les enfants : l'importance d'être gentil et compréhensif envers les autres. Elle a expliqué comment prendre soin de ses patients était plus que simplement donner des médicaments, mais aussi écouter leurs préoccupations et leur parler gentiment.

Les enfants ont été inspirés par l'histoire de Sara et ont promis de toujours être gentils et compréhensifs envers les autres.

Chapitre 5 : La fin heureuse

Sara a continué à travailler comme médecin généraliste, aidant les gens tous les jours. Elle a également travaillé avec des organisations bénévoles pour aider les gens dans le besoin, fournissant des soins médicaux gratuits à ceux qui ne pouvaient pas se le permettre.

Un jour, elle a reçu une lettre de Max, le petit garçon qu'elle avait opéré il y a des années. Max avait maintenant 10 ans et voulait devenir médecin comme Sara. Il lui a remercié d'avoir été si gentille avec lui et de lui avoir inspiré à poursuivre son rêve.

Sara a été très touchée par la lettre de Max et a été fière de savoir qu'elle avait inspiré quelqu'un d'autre à poursuivre son rêve.

Avec un sourire sur le visage, Sara s'est rappelée sa propre décision de devenir médecin et a été reconnaissante de pouvoir aider les gens tous les jours.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce qui a inspiré Sara à devenir médecin ?

- a) Elle a vu un médecin aider des patients malades
- b) Elle a vu un médecin gagner beaucoup d'argent
- c) Elle a vu un médecin faire des opérations compliquées
- d) Elle a vu un médecin conduire une voiture rapide

2) Quelles matières Sara préférerait-elle à l'école ?

- a) L'histoire et la géographie
- b) Les mathématiques et la physique
- c) La biologie et la chimie
- d) Le français et la littérature

3) Qu'a fait Sara pour aider Max, le petit garçon qu'elle a opéré ?

- a) Elle lui a laissé écouter son cœur avec un stéthoscope
- b) Elle lui a donné un livre
- c) Elle lui a montré comment utiliser un ordinateur
- d) Elle lui a donné un bonbon

4) Quelle leçon importante a partagé Sara avec les enfants de l'école primaire ?

- a) L'importance de manger des légumes tous les jours
- b) L'importance de faire de l'exercice régulièrement
- c) L'importance d'être gentil et compréhensif envers les autres
- d) L'importance de ne pas parler à des inconnus

5) Que veut faire Max, le petit garçon que Sara a opéré, quand il sera grand ?

- a) Devenir astronaute
- b) Devenir pompier
- c) Devenir professeur
- d) Devenir médecin comme Sara

Bonnes réponses :

1) a) Elle a vu un médecin aider des patients malades 2) c) La biologie et la chimie 3) a) Elle lui a laissé écouter son cœur avec un stéthoscope 4) c) L'importance d'être gentil et compréhensif envers les autres 5) d) Devenir médecin comme Sara

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Médecin généraliste: Un médecin qui traite un large éventail de maladies et de problèmes de santé chez les patients de tous âges

Intervention chirurgicale: Une opération effectuée par un chirurgien pour traiter une maladie ou une blessure

Stéthoscope: Un instrument médical utilisé pour écouter les sons du cœur, des poumons et des intestins

Empathie: La capacité de comprendre et de partager les sentiments d'une autre personne

Bénévoles: Des personnes qui travaillent gratuitement pour aider les autres ou une organisation caritative